

## Exigen dismantelar corrupción en Coyoacán

Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la Ciudad de México: los habitantes de Coyoacán hemos padecido desde 2012 una situación de mal manejo de los recursos públicos, una descarada simulación del uso de programas sociales para la compra del voto clientelar y una exacerbada corrupción de la que abundan evidencias, lo cual irremediablemente ha llevado a la Fiscalía de la Ciudad de México a realizar un proceso judicial contra Mauricio Toledo Gutiérrez por enriquecimiento ilícito y otros delitos.

Por estos motivos y ante la solicitud de licencia definitiva del ex alcalde Manuel Negrete para dejar el cargo, le exhortamos a que en la terna de propuestas para alcalde de Coyoacán por ningún motivo se incluya a ningún personaje vinculado directa o indirectamente con Mauricio Toledo, y en su lugar en la terna que se enviará al Congreso capitalino se propongan a mujeres y hombres de conocida honorabilidad y capacidad, que garanticen un honesto y eficaz ejercicio de gobierno, así como

el dismantelamiento de la red de corrupción y control político clientelar que fue construyendo Mauricio Toledo a lo largo de más de una década.

Esta es una oportunidad histórica en Coyoacán para sentar las bases de un buen gobierno.

**Ricardo Ruiz (diputado), Gerardo Villanueva, Carlos Barrera, Marcos Fuentes, Isabel Ortiz, Víctor Mancilla, Alfredo Morán, Griselda de Fuentes, David Vallejo, Filipo Ocadiz, Rosalba Ramos y 86 firmas más**

